
学校運営協議会 

令和４年度第１回学校運営協議会 

 〇開催日時 令和４年７月２２日（金）１６：００～１７：１５ 

 〇開催場所 佐川高等学校 視聴覚室（南校舎３F） 

 〇出席委員 織田  誠（越知町教育長） 

黒川 一彦（仁淀川町教育長） 

吉岡 優誠（日高村教育長） 

岩本 敏彦（日高村佐川町学校組合教育長） 

谷口有紀子（ＰＴＡ前会長） 

馬詰 智子（ＰＴＡ副会長） 

弘瀬久仁子（地域学校協働活動推進員） 

山田 憲昭（佐川高等学校長） 

〇会次第 

（１）開会 

（２）校長挨拶 

（３）協議事項 

・令和４年度 学校経営計画について  

（４）報告事項 

①いのち輝け～さくら咲くプロジェクト～の取組について 

②スクールミッション、スクールポリシーについて 

③佐川高校魅力推進アンケートについて 

④ その他  

（５）閉会 

●協議及び質問意見概要 

・学校経営計画について、昨年度の実績を踏まえ、本年度の重点目標や評価指数、具体的

な取組内容等について説明。→ 出席者全員の承認を得た。 

・就職者の離職状況について質問あり。→ 令和２年度の卒業生はすでに 50%が離職して

いるが、令和３年度の卒業生の離職は、まだ聞いていないので頑張っていると思う。 

・離職前の相談窓口等についても情報提供が必要。 

・高校の早い段階から希望する職業や仕事について意識付けしていくことが大切である。 

 

●報告事項概要 

・さくら咲くプロジェクトの３年生の発表や２年生の取組状況について説明。 

・活動内容を中学生にも情報発信することが必要である。中学生やその保護者に活動を理

解してもらうためにも、中学校での発表やアピール方法を検討してはどうか。 

・ＮＨＫのらんまん放映にあわせて、牧野博士の一生を調査研究してもらいたかった。 

・スクールミッション、スクールポリシーについては、令和５年度に策定できるように

様々な意見を伺いながら現在検討中である。中学生が理解できる言葉で表現したい。 

・地域の声を聴くために、佐川高校魅力化推進アンケートを近隣７中学校にお願いしてい

る。中学生やその保護者の佐川高校への期待感が見て取れるのではないか。第２回目の

本協議会で公表できると思うが、今後はすぐ実行できるものと、中長期的なものに分類

し、学校運営に役立てたい。 


